

GZ 4461/2008

**Bescheinigung über die Anerkennung des QM-Systemes
nach der Richtlinie über Nichtselbsttätige Waagen
EG-Konformitätserklärung**

approval of a quality management system according to EEC-Directive 90/384/EWG Annex EC Declaration of Conformity

ausgestellt von Bundesamt für Eich- und Vermessungswesen (BEV)
issued by Kennummer als benannte Stelle: 0445

gemäß § 39 des Maß- und Eichgesetzes (MEG), BGBl.Nr.152/1950, in der geltenden Fassung, in Zusammenhalt mit der Verordnung zur Festlegung von Konformitätsfeststellungsverfahren für Nichtselbsttätige Waagen BGBl. Nr. 751/1994 igF. und den Eichvorschriften für Nichtselbsttätige Waagen, Amtsblatt für das Eichwesen Nr. 3/1994 igF., welche die Richtlinie 90/384/EWG igF. umsetzen.

according to § 39 of Metrology Act, federal gazette No. 152/1950, as amended, the regulation concerning non-automatic weighing instruments federal gazette 751/1994 as amended and the regulation concerning Non-automatic weighing instruments, Amtsblatt für das Eichwesen Nr. 3/1994 as amended, implementing directive 90/384/EEC as amended.

ausgestellt für Grimm Waagen
issued to Gewerbepark Tresdorf II
Grimmstraße 1
2111 Tresdorf bei Korneuburg

Messgerätekategorien: Nichtselbsttätige Waagen
Measuring instrument categories:

Bescheinigungsnummer: A 0445/4461/2008
Certificate Number:

Gültig bis 31. März 2012
valid until

Die Hauptmerkmale, Bedingungen und Auflagen sind in der Anlage enthalten, die Bestandteil der Zulassung ist und 1 Seite umfasst.

Description, technical data, requirements and security measures are included in the Annex being part of the type examination certificate.

Wien, am 31. März 2009

Für die Leiterin der benannten Stelle



Mag. Robert Edelmaier

BEV Bundesamt für
Eich- und Vermessungswesen
Arltgasse 35
A – 1160 Wien

Telefon: +43-(0)1-21 110-0
Fax: +43-(0)1-21 110-6000
E-Mail: Benannte.Stelle@bev.gv.at
See you: www.bev.gv.at

UID: ATU38473200
PSK: 5190001
BLZ: 60000
IBAN: AT56 6000 0000 0519 0001
BIC: OPSKATWW